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8 PROVINCIA REGIONALE DI RAGUSA 

Ufficio Stampa 

Comunicato m 065 dd 09.02.10 
PIantarum 2010. La soddisfazione dei flomvivaisti iblei 

in archivio la Plantamm 2010, rassegna del florovivaismo sici1iano che si k svolta a 
Giardini Naxos, facendo registrare la qualificata partecipazione dei produttori iblei, 
presenti con le loro prduzioni di alta qualità., negli stand messi a disposizione della 
Provincia Regionale di Ragusa e della Camera di Commercia. 
La partecipazione alla Piantarum 2010 t stata utile per mettere in rn0sb.a I'impo~tmm 
ed il valore della produzione florovivaistica siciliana, frutto dell'attivitd 
imprenditoriale siciliana fortemente impegnata a sfnittm al massimo ed al meglio le 
caratteristiche ambientali e produttive. 
i florovivaisti ibki hanno avuto modo di presentare nell'ultirno W&-end le loro 
produzioni e di mettersi in mostra in una rassegna di respiro nazionale ed europeo. 
Gli espositori iblei hanno avuto la possibiliki di c u h n ~ r r s i  con esperti, tecnici e 
buyers p r  avere più facile accesso ai mercati del Nord e dell'Europa. L'assessore 
d o  Sviluppo Economico Enzo C a d o  ha avuto modo di visitare lo stand 
predisposto d d a  Provincia Regionale di Ragusa, di concerto con la Camera di 
Commemio di Ragusa, e di essere a fianco && espositori durante il giorno 
de117inauguraPone di Plantamm. "Ho registrato a Giardini Naxos la bontiii della 
produzione flomvivaistica iblea - dice Cavallo - a di verificare lo stato di salute del 
settore In questo particolare momento di crisi economica". 
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Ufficio Stampa 

Comunicato n. 066 del 09..02,10 
Atta d'indirizzo della Giunta: avoai dei bandi di cgncomo per 4 dirigenti 

Con un atto d'indirizzo al dirigente del s a r e  "Risorse Umane", la Giunta 
Provinciale ha deliberato di procedere alla revoca dei bandi di concorso 
per 4 posti di dirigente. In presenza di alcuni rilievi formali e sostanziali 
pervenuti in questi giorni agli uffici competenti e dopo una relazione dello 
stesso dirigente del settore "Risorse Umane" che rappresentava l'esigenza 
di rivedere il regolamento degli uffici e dei servizi per stabilire 
I'equipollenza dei diplomi di laurea come requisito di partecipazione ai 
suddetti concorsi, la Giunta Provinciale ha deliberato wn atto d'induizzo 
di procedere alla revoca dei bandi di concorso in itinere di cui le prime 
prove erano fissate gi8 per la met8 di febbraio. 
I bandi di concorso revocati riguardano un posto di dirigente del settore 
"Turismo, Beni Culturali, Beni Unesco, Spettacolo", di due posti di area 
giuridico-amministrativa e di un posto di capo settore per i servizi 
economici e gestione del bilancio. Si svolgerà regolamiente invece il 
concorso relativo ai capo settore dell'uficio tecnico. 



PRWZNCE: RAGUSA; REVOCATI CONCORSI PER 4 POSTI DI DIRiGENT$ 

PALEREIO 
{ANSA) - PALERMO, 9 FEB - Con un atto d'indirizzo al dirigente d e l  
settore 'Risorse umane' ,  la Giunta praoinciale di Ragusa ha 
de l ibera to  di procedere a l l a  revoca d e i  bandi  di concorso per 4 
p o s t i  a i  dirigente. A l l a  base d e l  provvedimento a l c u n i  r i l i e v i  
formali e sostanziali, pervenuti i n  questi g i o r n i  agli u f f i c i  
c c m p e t e n t i :  le prime prove dei bandi erano f i s sate  già per la metà 
di febbraio. 
I bandi  d i  concorso revocat i  riguardano un posto di dirigente d e l  
settore ' T ~ r i s t n o ,  Beni culturali, Beni Unesco, Spe t t aco lo ' ,  di due 
posti di area g i u r i d i c o - a m i n i z t r a t i v a  e di un posto di capo j e t t o r e  
per i s e r v i z i  economici  e gest ione d e l  b i l a n c i o .  Si svolgerà 
regolarmente, invece, il concorso r e l a t i vo  al capo se t to re  
dell'ufficio tecnico. (ANSA) .  

Ritaglio stampa ad uso ecclusivo del bestinatario, non riprriducibile. 
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T estratto da IL GTORNALE DI SICILIA del. 10 febbraio 20 10 

( PROVINCIA . ......-.. . ........-...* * ......_...... 

Revocati 
tre concorsi 
per quattro 
dirigenti . 

i r i  Sarannorevocatioggidaldi- 
rigentedel Settore Personale del- 
la Provincia, Raffaele Fdconieri, 
che P anche comandante defia 
Polizia Provinciale. gli atti di tre 
dei quattro concorsi per dkigenti 
che erano stati pubblicati nella 
Gazzetta Uficiale d ~ l l a  Regione 
Siciliana numero6 d.26 giugno 
2009, serie specialcconcorsi. Ver- 
rà portato a termine il concotsn 
per un posto di dirigentecapo set - 
tare tecnico a tempo indetermi- 
nato, Saratino revocati, invece, i 
concorsi per un posro di dirigen- 
te capo settore servizi   con ohi ci 
e Gestione del Bilancia. per un 
posto di dirigente del Seriore Tu- 
rismo, Culhira,Ben~ Culturali. Ele- 
ni Unesco e Spettacolo e per due 
posti di dirigente capo settore 
ares giuridico-amministrativa. 
Ieri mattina la giunta piovincia- 
le, presiedu~a dal vice presidente 
Gimlamo Carpentieri (il presi- 
dente Franco Antoci era assente 

i perchè fuori sede]. all'unanimiià 

I di rutti gli assessori ha approvato 
una deliberadi indirizzo per il bi- 

! rigente del personale di revocare 
i concorsi. Anche perdi6 a viale 
del Fanceera stato presentato un 

I ricorso nriii giurisdiziunake con- 

! tra idapprovaz.ioiie delle gradua- 
tvric. Già per me concorsi ammi- 

I iiistraliir;. come per quei10 tecni- 
co, erano stati pubblicati sul sito 
iiiiernet della Protincia gli awisi 
di convocazione per le prove 
scritte ed erano state nominate 
daila giunta le comrnissioni di . 
esame. Ma è am'vaca, adesso, la 
decisinne di revoca dei concorsi. 

Rimanendo sempre dla Pro- 
vincia, il Corisigliodigiustiziam- 
rninistrativa ha dato ragione al- 
l'ente di i idc  del fantecontro il I-- 
corso del Consiglio delI10rdine 
degli Awocati di Aaguca sullade- 
libera dei Consiglio prorinciale 
dei primo luglio 2009. numero 
97. di casrituzione dell'uficio 
unico di Aw~caturattala Provin- 
cia e salta Croce Cammina. L'or- 
dinanza del Cga è la numero 87 
del 3 febbraiu scorso. La delibera 
d d  Cnnsiglici era staia votata dal 
centrodestta. Giàil Consiglio del- 
l'ordine degli Awocati si era ri-  
vcltaaTardi Ca~ania, ma il Tribu- 
nale Amministrativo Hegioiial 
1'1 i novembre scorsa cori ordi- 
nanza numero 1583 non aveva , 

dato la sospensiva. I l  Cettore,jv- .; 
vncaiura della Provincia è retto .' 
daSalvatoreMezzasalma ed SLo- 
rnurie di Santa Croce aveva che- 

, srn la convenzione perchè non 
' aveva questo servizio. r ~ t r - I  

Ritagiio stampa ad uso esclusivo del destinatario, pon riproducibile. 
. . , . 
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GRANDE 

I 
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11 13 ftbbrain vertice alla 
Prwincia regionaie di 
Ragusa, alla presenza anche 
del sottosegretario ai 
Trasporti, W useppe Reina 

Statale 514 sotto i riflettori( 
.-I II Comitato ristretto sottolinea il lavoro svolto in attesa dell'incontro di sabato , 

l 

LI sistema Confcommedo dell'area iblea, rap- 
presentato dal presidente pmvinciale Angelo 
Chessari, dal presidente ConfturismeFede d- 
bergM. Rosario Dibennardq e dal presidente 
Cornrnerfjdi. Salvatore Guastella, sotroiinea 
tMi evidenza il lavora svolta dal comitato n- 
stretto sulla Ss 514 &,e ha visto impegnan. tra 
gli alm, due esponenti della Fnaarc, Robem 
Sia e Saho Ingallinera, Il sistema Conkom- 
mercio ibleo ribadisce l'esigenza shateaca 
dei raddoppio che in considerazione del corn- 
pletamento delle infrastrutture presenti sul 
territorio, prima tra tutte l'aeroportodi Corni.- 
so. consentirà un concreto rilancio~onomi- 
co a mpim provinciale, con ricadute posinve 
anche e soprattutm nel comparto turishco. 

La Friaarc ha lanciato un appeilo per garan- 
tire una partecipdziane massiccia della cate- 
@a ail'incontm in p m p m m a  il 13 feùbtaia, 
alle 11, presso la Pmvincia regimale di Ragu- 
S. sull'aummda Ragusa-Camnia nel corso 
del quale. alla presenza dei rappresentanti 
dei Governo, il sottosegretario ai Traspom. 
Giuseppe Rein& t delllAnas, i1 direttore del 
project frnanang, Settimio Nucci, verranno 
verificate le hsi  successive delriter attuanvo. 
11 sistema Confc~rnrnerciri si unisce all'appel- 
lo l a n n a ~  dalla Fnaarc e laestende ai rappre- 
sentanti delke altre categorie, considerata la 
notevole impartanza d e f  awenirnento. "la 
Ragusa-Catania - afferma il prestdente priJvin- 
ciale Corifcomrnerrio Ragusa, Angelo Chessa- 
n - è una mmmessa del nostro temtorio. 
che siamo chramati assolutamente a vincere. 
Come associazione di categoria. ci ciamo già 
impegnati, in passato e attivamente, a tenere 
alta i'attenzione. Continueremo a farlo anche 
adesso che il traguardo è più victno". 

Per il presidente di Confturim-Federai- 
bergfii, Rosario Dibennafdo, le "ricadute che 
poaanno rwctrarsi con la realizzazione del- 
l'autostrada RagusaCatania potranno assicu- 
rare quella msota economica aurpicaca da , tutti gli operatori del settore. E' essenziale 
che si continui ad esercitare un determinarn 
pressing. anche in tale occasione". 11 presi- 

dente di CommenidiSalvatore Guastela, sot- 
toknea come "nrin ci possa essere esclusione 
di alcun soggetto suila questione delle inka- 
smiMi~.Tum -aggiunge - dobbiamo recita- 
re sino in fondala nostra parte, Del raddoppio 
di carreggiata della Ragusa-Catania parliamo 
da sempte. Oggi siamo ad una svolta. Dobbia- 
mo dare atto alla perseveranza della Fnaarc 

nell'avere agito nela direzione pii adeguata': 
"Partecipare da nsponsabiti di ategoria, da 
operatori econormci.da cimdini - dice il pre- 
sidente della Fpqrc Roberto Sia, fmndr, ri- 
ferimento afi'inconm di sabato - 4 fonda- 
mentale per cmtinuare a esercitare un nido 
di pressione e prexnra". 

GlORGED W220 

a l a  RagusKatania - affema 
il prwidente provinciale 
Conkornmemo Ragusa, 
Angelo Ghessari - è una 
scommessa del nostro 
territorio. c h ~ s h o  chiamati 
assolutamente a vincere. Ci ' 
siama già impegnati, in 
par- eattivamente, a 
tenerealta I'attenrianer. Per 
il praidente di Coofturismo- 
Fderatbwghi. Rosario 
Dibennatdo. le -ricaduteche 
potranno registrarsi con la 
realiaarione dell'autostrada 
Ragusa-Catania potranno 
assicuraR quella crescjta 
economica auspicata da tutti 
gli apwatori del settore*. 

- p---p--- 

0 .  

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, uon ripruducjbile. 
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estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del I O  febbraio 30 I O 
-P. -P 

s c i c i  1.1 primo cittadino replica al presidente delioente di viale del Fante 

Interventi della Provincia-: 
Il sindaco: chi li ha visti? 
.......................................... de di essere bonificato"?. Un potenziamento e la costmzio- 
BottaerIsposhfraVentich- htta~ricpostafrailsindacndi nedelcanaledismaltirnento 
quec~nWLTra I P ~ ~ u ~ Q ~ ~ -  Scicii, Giovanni Venticinque ed delleacque meteoriche sulla sp 
ti*,la pistadi adeticadi Donna- i1 ptes~dente della Provincia re- 89 Genovese-Arizza?A\~eivolu- 
luata  che, ~ Q P  venti anni, gonaledi Ragusa, Franco AnLo- to averenotizie deila pista cicla- 
non i? stata ancorarealizzata. ci, che s i  gioca a suo n di carta bile Donnalucata-Marina di Ra - 

e r i  "Il Presidente Antoci mi 
parla della pista d'arlerica di 
Donnalucata che ha awro d- 
nanziarnento di 516 d a  euro 
per il completamenro, e della 
bonificadeila discarica di Perra- 
palio che ha ricevuto un finan- 
ziamento di 9OO mila euro per 
la messa in sicure-. Ma di che 
cosa dovremmo essere conten- 
ti? Di un'opera, la pista d'adeti- 
cache. inserita per la prima vol- 
ta nel Piano Tnennale ddle 

con lettere in cui ognuno espo- 
ne le proprie posizioni. Era sm- 
to il primo cittadino dì Sciclì ad 
aprire la corrispondenza episto- 

8 ' l l 
{<PER IL2010 NON E 
PREVISTO NESSUN 
INTERVENTO 
NELTERRIT13RIO)~ 

lare lamentando disattenzione 

&sa. dato che dai Piano non si 
evince quale sarà la sua sorte e 
sapere per quale motivo I'am- 
madernamenta deila Sp 40 Sci- 
cU-Sarnpieri viene inclusa nel 
Piano tra le opere che possibil- 
mente non vedrannolaloro rea- 
lizzazione. Ed ancora, avrei vo- 
luto sapere per quale motivo, 
nell'elencci delle opere da ap- 
paltare nei 2010, non c'è nessu- 
na opera che insiste nel territo- 
r io di Scicli. Di una cosa devo 
dare ragioneal Presidente Anto- 
ci ed accetto il suo suggerimen- 
to quando ncorda a me e alla 

Opere Pubbliche nel triennio nel nuovo piano triennale deile mia amministrazione I'urgen- 
1989-91, per volontà dell'allora opere pubbliche della Provin-. za di impegnare il milione e 
assessori ~dol fo  Padua aspetta cia. " ~ a ~ n t o c i  mi aspettavo re- mezza di-eGo di Fondi Ex Insi- 
da oitre venti anni la suarealiz- plichepuntuab a quanto da me cem assegnati ai mio terrirorio 
zazione? O della bonifica della lamentato ed invece non le ho per la zona dgianale .  Tale fi- 
discarica di Petrapalio, djscari- viste - dice ancoraVentici?ique nanziamentoèin reaìthdestina- 
ca che, dimessa da oltre dieci - che fine hanno fatto i 920 mila io al Consorzio Cipai, cuispetra 
anni. daalloraeinautocombu- puro coperti con avanzi di am- granpaneden'onercprogettua- 
stione, e il suo perimetro atten- ministrazione vincoiati per il le" .c-~ro*i 

- 
Ritaglio stampa ad uso G S ~ ~ U S ~ V O  dei destinatario, non riproducibile. 



estratto da IL GIOFWALE D1 SICILIA del 10 febbraio 20 1 0 

I e Provincia 1 
I 
ama Oggi alle I l, alla Provincia, 
su iniziativa del presidente del 
Consiglio provinciale, Giuv-anni 
Occhipinti, riunione congiunta 
dei capigruppo di Palazzo di via- 
le del Fante e Comune perpren- 
dere in esame la nuova conven- 
zione approvata dail'assemblea 
dei soci il 7 gennaio e per con- 
cordare l'approvazione univo- 
ca. C'è l'urgenza di approvare la 
convenzione per inoltrare gli at- 
t i  dei due consigli al rettore del- 
l'università di Catania,-Anta ni- 
no Recca, che hachiestqappun- 
tc, [e due delibere. Una conven- 
zione che prevede un impegno 
di spesa per il Consorzio fino ad 
un milione e 830rnjla euro per 
ogni corso di laurea. (*G N ") 

- 
Ritaglio stampa ad liso esclusivo del iltstinatario, Van riproducibile. 
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' Molto qualificata i 
1 la presenza 
dei produttori iblei 

In archivio la Plantarurn 

I 
2010, rassegna del f orovivai- 
smo siciliano che si è svolta a 
Giardini Naxos, facendo regi- 
strare la qualificata partecipa- 
zione dei produttori iblei,' p*- 
senti con le loro produzioni di 
alta qualità. L'assessore allo 
Sviluppo Economica Enzo Ca- 
vallo ha visitato lo stand predi- 
sposto dalla Provincia di con- 
certo con -la Camera di Com- 
mercio di Ragusa. ('GN*) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del dcstinatario, ?on riproducib~le. 
7 ,  . 



PARCO DEGLB IBLEt, ' 

L'Udc chiede intesa 
fra Provincia iblea 
e quella di Siracusa 
e*+ Sinergia tra gli organi istitu- 
zionali delle Province di Ragusa e 
Siracusa, per ciò che attiene la rea- 
liuazionedel Parco degli iblei. Vie- 
ne chiesta dal capogruppo dell' 
Udc al Consiglio provinciale, Barto- 
lo Ficili, che auspica la partecipa- 
zione, nell'apposito tavolo tecni- 
co convocato per giovedi alla Pro- 
vincia per il  Parco, dell'lspettorato 
provinciale dell'agricoltura. 
(*m*) 

1 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatariri, ?on riproducibile. 
1 . .  . 
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estratto da LA SICILIA del 10 febbraio 20 l O 
---"- 

LETTERA A LOMBARDO 

Fruit logistica di Berlino 
((Regione del tutto assente)) 
Una lunga Iettera al presidente della 
Regione Sicilia, Raffaele brnbardo, a 
firma dei consigliere provinciale Igna- 
zio Nicosia di Alleanza siciliana per fa- 
mentare l'assenza della Regione sici- 
liana a Fmit Logistica 2010, la Fiera in- 
ternazionale dell'ortofrutta Nella mis- 
sina il consigliere provinciale di As 
stigrnatizza l'assenza dell'importante 
istituzione isolana aIl% fiera di Berlino 
ed "invoca la realizzazione di un coor- 
dinamento regionale che sappia farsi 
carico dei vari e complessi problemi 
dell'universo agricolo siciliano. Un 
soggetto - dichiara il cansigliere pro- 
vinciale di As, Ignazio Nicosia - che 
sappia, quotidianamente ed emcace- 
mente, porsi a fianco ed alla testa dei 
lavoptori e degli imprenditori agrico- 

Ii siciliani". 
Un vuoto che Ignazio Nicosia ha vo- 

luto subito denunciare inviando una 
lettera al Presidente Lombardo: "Ho 
dovuto prendere atto, con sommo di- 
spiacere - si legge nella missiva - che 
il Governo regionale non ha inteso 
dar vita ad aIcuna forma di intervento 
ufficiale alla manifestazione fieristica. 
Sebbene comprenda come il suo go- 
verno stia, al momento, gestendo si- 
tuazioni drammatiche sui piano occu- 
pazionale, non posso esimermi dall'e- 
videnziare alla sua attenzione come, 
ancora oggi, la Sicilia sia una realtà ad 
economia prevalentemente agricola, 
una filiera che conta centinaia di mi- 
gliaia di lavo'ratori". 

CI. CAS. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, i)on riproducibile. 
, -  . . . .  



estratto da LA SICILIA del 10 febbraio 201 0 

( RAGUSA 

1. Bandi per concorsi 
) 'all'uqi Informagiovani 

g.1.) L'Urp Informagiovani della Provincia regionale di 
Ragusa mette a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso a tre posti presso il Comune 
di Ciovinauo, in provincia di Bari. Titoli: diploma di 
perito informatico. Scadenza; 22 febbraio. 
Formazione di graduatorie presso I'lpab Vagliasindi di 
Randauo, in provincia di Catania. Titoli: licenza 
media. Scadenza: 27 febbraio, Concorso a 1 posto 
presso il Comune di Bornpietro, in provincia di 
Palermo. Titoli: laurea in Servizio sociale. Scadenza: I 
marzo. Riapcrtura termini del concorso a 18 posti 
presso il Comune di Busto Arsizio, Varese. Titali: . - 
diploma di maturità. Scadenza; 18 febbraio 2010. 

Ritagho stampa ad uso esclusivo del destinatario, gon riproducibile. 
' . . .  . , 
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i estratto da IL GIORNALE DT SICILIA del I O  febbraio 2010 

iNFR#TVRUTakilRE. Visita del vicepresidente 
................................... 5 

I v ero porto di Comiso 
I verifica dell'Enac: 
aperto entro marzo 
m** %pralluogo a Corniso del ~- 

ce diretrare generale dell 'Ena~, 
GiustoSciacchitano. Sciacchitano 
e arrivato aComisodi budn matti- 
no e, insieme al sindaco Giuseppe 
Alfano ed ai presideiiie di Soaco 
fSocietà per l'Aeroporto di Corni- 
sol, Orlando Larnbardi, d'archi- 
tetto Leonida Giannobile, che ha 
seguito per 1'Ehac tutta la fase del 
progetto, ha visionaio Ie sttutrure 
del nuovo aeroporto, ormai pres- 
~cchècornple~e .Un incuniro che 
esemroaiverticide~l'Enacperve- 
rificare lo stato dei lavori, in vista 
della ormai ~mrninenre apertura. 
"E' stato unincontra qualificante - 
ha detto il sindaco Gjuwppe Afa- 
no - ,  che ha confermato I'apprez- 
m e n t c  deuertisi deU.Ente N i o  - 

nde di Aviazione Civile per r'aero- 
porto di Corniso. I dirigenti hnas 
hannoverificatorome la ternpjsri- 
ca dei lavori stia quritidianamente 
rispenando la tabella di marcia". 
Dall'incontro dì ieri sono arrivati 
segnali positivi e soprattutto,se- 
condoil primo cittadino, sono sta- 
te smentite "le iIla?ioni e le notizie 

nonvere trapelate ammo Uliacon- 
segna della struttura, che non pii! 
tardi della tine di marzoverrà con- 
segnala alla società di gesuone". 
Ma se I'aeropono è pronto. ora bi- 
sogriera accelerare i tempi per av- 
v i ~ r e  Iagestione. "Serve un'azione 
di r~irnolo nei conhonti di S0.R 
Co, che, dovrà renderla operativa 
entro la fine di qtwst'anno, possi- 
bilmente per Tine estate", 

Sciacchitano na confermato 
che "non ci sono problemi per 
I'apcrrura dello scalo". I'arrripor- 
[U sarà consegnato a fme marzo. 
Da quel momento, i l  comune po- 
t r i  rrasferirlo allaSuaro, chene as- 
surnerii la gestione per 40 anni. 
"Dal momento in cui la stnittura 
transiteràallaSoacn -spiegail pre- 
sidente Orlando Lombardi - avre- 
mo Ia necessità di sei-otto mesi 
perche~eriga completata lacenifi- 
cazione Enac e si possano swiare 
tuttelcopere necessarkedibandi 
perle forniture, perla concessione 
delle aree c n m r n e ~ ~ d i .  ìna!rre, si 
doc~anno operare tutte le assun- 
zioni". ~FI'I 

I- 
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Carniso Benestare dal sopralluogo Enac 

Lo scalo sarà pronto 
agli inizi di aprile 
ma si vola a fine 20 10 
- 7  r i  nella mani di Soacu spa, che Antonlo Brancat~ 
COMISD 

- gestirà l'aeroporto per i prOS51- 
- - rni40aniii. 
Si strrngcrno i tempi per I'aper- Secondo il presidente della 
tura deli'aeroporto c<Maplioc- Snaco, Orlando Lombardi, per 
r o ~  (nella foto), Ieri mattina. il rendere operativa l'aeroporto 
vice direttore deWEnac, i n ~ e -  occorreranno dalla data della 
gnete Salvatore Sciacchitano, consegna altri sei-otto mesi, il 
hacompiuto unsopralluogo nel tempo necessario per i collaudi. 
cannere al10 scopo di verificare l'assunzione del personale e 
lo stato di avanzamento dei !a- l'acquisto dei mezzi e dellr at- 
vori. L'opera davrebbc essere trezzature di terra. A catlt i  fatn 
consegnata al Cumune. che P da Comiso si porrà dunque vu- 
l'ente appaltante. a fine marzo lare, nella migliore delle ipore- 
o nelle prirn~ settimane di apri- si, a fine anno. Soaco cclmun- 
le. Il condizionale d'obbligo, que sTa facendo di  tutto per ah- 
visti i conunui rinvii. breviare i tempi di attesa. 

Secondoilunnoprogramma I l  socio di maggioranza, In- 
originario, l'aeroporto avrebbe ter.jacCardriia. ha intavolato da 
dovuro essere pronto infatti, tempo t ra t tx iue con le compa- 
nella primavera del 2007. Le p i e  aeree interessate afare ba- 
lungaggini hanriosuscitato l'in- se ai ,iMagLocco=. L'obiettivo 
teressc della magistratura che rninmo (. queUc di potere con- 
qualchesertimanafa hadatodi- tare in una prima fase su vali 
sposizjone alla Guardia di fi- giornalieri da e per Rnma c Mi- 
nama di acquisire tutti gli atti lano. Per il  resto si famoltoaff - 
reIativi all'opera pubblica e alla damento sui voli charrei . 
diverse fasi dicosbrutiane della Al sopralliiogo era presente 
società di gestione. anche il sindaco Giuseppe Alfa- 

Questa vnlta peri, dovrebbe no che ha  suttolinearo come 
essere quella buona. Sciacchi- <d'apprezzamento di SciacchE- 
tano, che era accompagnato tanu per le opere realizzate 6 la 
dall'architttto Leoriida ciamo- prova che l'amministrazione si 
bile, presidente deIla comrnis- sia prcidiganda per completare 
cione di collaiido dello scalo, SI al p ~ u  presto I'inirastruttura e 
edetto favotevnlmente impres- smentisce le illaziani circolate 
sionatodaiie soluzioni tecniche nei giurnt rcorsi orla un irlte- 
adottate. Quindi la palla passe- riarcririviodcllaconse~n>~ - 

L 
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I L ~ ~ .  Primi sopraliuoghi nel tratto delb strada tra Corniso e Vittoria 
,.........A........ ........~.*........,,.~.,..........*.*,..,.....*..,.... .. .,............*...............~.,..,........ 

Accessi sulla statale 115 
Allo studio tre soluzioni 
IOMISO di aziende. "I  tecnici delllAnas - 
mia Tre possibili solunoni per ha spiegato hli:iardo - stanno 
gli accessi sulla strada statale predisponendo una relazio ne 
1 15, che I'Anasconsidera irrego. che in breve tempo. sarà prescn- 
larie chele azietidedovrebbero tata d dipartimento regionale. 
chiudere. Tre soluzioni cheso- 
no emerse dopo i primi sapral- 
luoghi. effettuati ieri manina 
dai tecnici dellfAnas, coordina- 
ti dd'ingegnere Guglielmini. 11 
deputato nazionale Nino Mi- 
nardo ha iricoiiirato i tecnici 
che hanno iniziato le verifiche 
sul tratto di strada statale che 
conducedavittoria (dopo il ca- 
valcavia di Pasco Ccarparo) fino 
a Corn~so, dove, nell' imniedia- 
ra periferia, c 'è  un atto i:umero 

, , 
> ,  

Sistarinci individuando tre pos- 
sibili soluzioni. Per le aziende 
che hanno degli xcessi che di- 
stano piùdi 100 irir1riI'i~no d d l '  
dtro si potrebbe pensare ad 
una deroga nsperto a quanto 
previsto dal Cadicc della Stra- 
da, per consentire di tenere 
aperti i varchi. Per i prnprietari 
di aziende che hanno d e-i varchi 
a distanze inferiori ni 100 metri 
l'uno da!l'altro, È stata indivr- 
d~tatalapossibilira di consorlia- 

re più proprietari vicini e far I-- 
chiesta di rilascio di un'unica 
concessione, per un unico ac- 
cesso. Ma Ia soluninne miglio- 
re, rispetto a qwsie, saiebbe la 
riralizztizione di una strada di 
scrvizio parallela, che si innesti 
con la strada statale 115. trami- 
te uno svincolo a senso unico, 
in seguito ad un raccordo tra 
ItAnas, il comuné ed i privati. 
Qiresre soluzioni devario tene- 
re i r i  conto sia lasicurezza stra- 
dale. sia le esigenze dei cittndi- 
ni e delle aziende". Intanto, va 
avanti i1 percorso avviato d d '  
Ascom. che sta seguendo I'inte- 
ra vertenLa con ii gruppo di la- 
voro compnsto da Lorrlla Dipa- 
squale. Frmcu Luciforae Arcan. 
gela Mazza, mentre si attende 
la nuova conwcazlone delverti- 
c r  in Prefettcra, dopo il rinvio 
de! Z feblirair~ scorso. i - ~ c - i  
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PEsANn CDNTESTAZIONI. La giunta dj governo ha disposto un'ispezione In bdllo la stabilizzdziu~edi lavoratori nel 2008 .................. ............................................................... ............................... ................................ 

Regione: ~Assunzioni irregolari al Cofilacn 
.......................................... 
Sa lw Martorana 

maa La Giunta regionale ha di- 
sposto un' ispezione nei confron- 
t i  dei consonio CorEiac che 
avrebbe proceduto tiel dicern- 
bre del 2008 d a  stabijiuazione 
di34lawratari rin violazione del- 
le norme vigenti in rnareria con. 
tabile e di vigilanza sugli enu.. Ci  
n t t a  di recnici e di ricerarwi del 
Consorzio Ricerca Filiera Lartie- 
ro-Casearia, ente con personali- 
tàdi diritto pubblico che ha cede 
a i  chilomemi 6 deiia Provinciale 
25 per Marina. L'obietrivo finale 

del Coriilac E qudIo di elevare. le 
produzion~ cahesricstoriche, ot- 
tenute con processi tradizionali. 
I t  Governatore Lumbardo nel 
corso della recente visita in città, 
rispondendo ad unaletrera aper- 
ta che glierastata inviaia dai din- 
genti del Corfilac, un'eccellenza 
tutta iblea che rischia di chiude- 
re, erastaro chiarn .C) siiai1 pas- 
so in avanti concreto verso I'ap- 
provazione di un nuovo statuto 
oppure soldi ddia Redone non 
ne arriveranno pihit. Ala guirid 
delCurtìlaciiI I5 ottobre scorsn P 
stato cnnlemato il professore 
Giuseppe Licitra. l siamo sereni 

- atTtrma Licitra - perchè aboia- 
mr, agito nel rispetto delle nor- 
me naziandi e regionaliri. 

I l  Consomo i! stato Fondate 
nel 1996 rd ha in organico una 
sessantina di dipendenti, corn- 
presi alcuni liberi professionist~. 
La nelezionedi Licitraera arriva- 
ta dopo il no al diktat dell'asses- 
sore regionale allfAgricciltura.Mi- 
chele Cimino che cliiedeva aJ 
consiglio di amminisu@one fu- 
mato da nove componenti (dei- 
ti ddbuniverr;ira di Catania, dal- 
le associazioni di categoria. dal 
Cumune di Ragusa e daIla Regio- 
ne) di rivedere lo statuto prima 

di procedere dl'elezi~ne del nuo- 
' vo presidente. Alla seduta si co- 
no presentati in cinque: lo srecso 
Licitra che è designato ddi'ate- 
neo diCatania. il suo collegaGiu- 
seppe D'Urso (anch'esso desi- 
gnato dall'universitàe~ea), Giu- 
seppeOcchipinri, rappresentan- 
te del comune di Ragusa, Salvato- 
re Cascune per l'associazinne di 
produrtori Progetto NaturaeGiri- 

, varini Schembari per Ragrisa h t -  
te. Assenn Giuseppe Montana, 
Cosimo Gioia e Renzo Marino, 
nominati dalla Regione Siciliaria 
ed Emilio Cocimano del Consor- 
zio di Bonifica8 di Ragusa ~ ' v n ' l  
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CorFilac La prima risale a tre anni fa 

Il ~overiio regionale 
awia unlspezione .- 

su 34 stabilizzazioni 
Glusoppe Calabrsse 
p----------p 

11 governo regionale dispone 
una seconda ispezione al Corfi- 
lac (Conscituci di ricerca per la 
filiera laniero-casearia). Questa 
vd ta  riguarda lastabbilizzazione 
di 34 lavoratori, giudicata -in 
violazione delle norme in mate- 
ria contabile c di vigilan~a sugli 
enti., suUa qiiale la Fai-Qsl ave- 
vachiesto quattromesi fa I'inter- 
vento della Regione. La prima fu 
disposta nel A007 dali'ass~ssore 
all'Agricoltura Giovanni La Via, 
anche sulla scorta delle conte- 
stazioni mosse della Fai-Qsl sul- 
la <<scarsa agibilità sindacale ed 
il rnancatn rispetto del conaatto 
di sertoreu ed affidata agli ispet- 
tori Di Dio,  parrà e Vitaie. 
h ncenda trar ongine dal ' 

duro braccio di f e m  ma i vertici 
del Corfilac e- la Fai-Cisl provjn- 
ciale sulle contrastate prwedu- 
re di stabilizzazione di 26 lavo- 
ratori, tutti a tempo determina- 
to, dei 42 in organico (16 rranu 
stati assunti a suo tempo a tem- 

po indeterminato), culminate 
neil'accordu del 2306. L'intesa 
prevedeva, in considerszione 
delle crmtes tazioni sindacali sul 
mancato nspetta dei CbgtCatto 
di settore in materia di ricerca 
(ne era stato previstouno ad hoc 
h a h z a t o  aila stabilizzazione), 
iin incremento salariale del 30 
per cento. 

Ma dei 28 lavoratori ne furo- 
no stabilizzan solo 18 con i con- 
corsi interni. a seguito di una 
rnoddlca deila pianta organica. 
precludendo rigni prospettiva 
agli alm uno. tutti con diversi 
anni di esperienza ai Corfilac. ai 
quali si aggiunsero altr~ I2 a3- 
sunti, a a  cui dieci dirigenn. a t -  
aaverso concorsj esterni. 

Le assunzioni effettuare dal 
Corfilac facevano pero a pugni 
con una circolare del presidente 
della Regione Wffaele Lombar- 
do e deli'assessore h Via del di- 
cembr~  2008, che vietavale sta- 
bilizzazioni di personale interno 
ed esterno in base alie norme 
della Fharrziana nazionale. 4 
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Incentivi a i  centri commerciali naturali 

Corsorzi dei piccoli 
per 11oi.i sparire 

l 

? 
CAT A M  

Laura Galesi 
m Si chiamano centri com- 
merciali naturah e rappresen- 
tano la nuova frontiera per lo 
sviiuppo economico e turisti- 
co delle città siciliane. Sono 
aggr e-gazioni spontanee di at- 
Yvita terziarie private che si 
conconiano e che dovranno 
sviluppare un proprio brand 
Pascono contare su una dota- 
zione fmmziaria. con fondi 
comunitari di circa r7,yn3io- 
ni, di cui il70% ègiàdisponibi- 
le. L'idea dei centri cornmer- 
ciaii naturaIi nasce da-con la 
legge regionaie io del zcioj. 
con la quale si dispone che, ai 
fine di migliorare la fmjbilità 
mistica nel territorio sicilia- 

traverso un consolidamentr, 
deUa rere del cornrnercio.die 
deve riqualificare la propria 
immagine in modo da accre- 
scere la capacità d'atrrazionz 
e offrendo un servizio miglio- 
re chesiain grado iii compete- 
re ad armi pari con i centri 
commerciali artificiali. I co- 
muni dovranno awiare inizia- 
tive pubblicitarie con spot vi- 
deo e trasmissioni radiofoni- 
che, affissioni, campagne di 
stampa ma anche d! promo- 
zione. sitiinternet nati da una 

La dote. Le risorse disponibili 
per le aggregarioni dei negozi 
nelle ritta sicitiane 

. . . . . . . . . . . . . . . . . .  ................ 
no ed in particolare per pra- 
rnuoverel'immagme e i'acces- infomatizzazjone integrata 
sibilità dei centri storici e ne- di ciascun centro, concorsi a 
gli ambiti urbanj a vocazione premi, fideiity card e tourist 
turistica, su proposra del sin- card in grado di assicurare in- 
daco del comune interessato. formazioni, sconti e promo- 
e l'assess~re regionale per la zjoni anche a chi non vive nel 
cooperazione e commercio territorio. I cenh  cornrnercia- 
ne promuove la costituzione. Li naturali possono ricevere in- 
La legge propone la realizza- centivi. sia economici che di 
Wone di piani operativiin gra- supporto tecnico .sia dalla re- 
do di promuovere l'offerta tu- gione che dagli dtri enti locali 
ristico-commerciaic del tcrri- e territoriali con i quali stipu- 
torio con particolare rifiri- lano accordi per il persegui- 
mento ai centri storici. Que- mento delle loro finalità. 
sto pub awenire soltanto at- O RI~AOOUZIONE LISERVATA 

7 - 
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Consiglio dei ministri. I n  agenda 

La ya si riorganizza 
con l'informatica 
ROMA 

BR Alilesame del Consiglio 
dei ministri. questa mattina, 
non ci saranno solo il decreta 
legislativo per la localizzazio- 
ne deDe centrali nucleari di 
nuova generazione e l'annun- 
ciato decreto voluto dalmini- 
stro guardasigilli per evitare il 
rischio scarcerazionì all'indo- 
mani della decisione della 
Cassazione di attribuire alle 
Corte di Assise, e non più ai 
Tribunali, la competenza a 
processare capimafia e,prci- 
motori di associazioni mdo- 
seimputati di reati pluriagg-a- 
vati (si vedano gli articoli alle 
pagine 17 e zi). 

Sul tavolo per il varo defi- 
nitivo i ministri troveranno 
anche due provvedimenti 
presentati dai ministro della 
Pubblica amministrazione 
Renato Brunetta. Si tratta 
dei decreto legislativo che 
aggiorna e rende operativo 

il Codice dell'amministra- 
zionedigitale ICad) e del re- 
golamento che fissa il tetto 
del trattamento economico 
per gli incarichi nella Pa e 
nelle societa pubbliche non 
quotate. 

I1 decreto legislativo di 
delega contenuta nell'arti- 
colo 33 della legge 6g/zoog 
traccia il quadro regulato- 
rio generale entro cui dovrà 
essere attuatala digitalizza- 
zione dcll'intera Pa, uno de- 
gli obiettivi prioritari del 
prugramma di governo. 

In pratica viene fissata 
una scaletta di adempimen- 
ti che tutte le amministra- 
zioni dovranno attuare per 
il passaggio (graduale e sen- 
za nuovi oneri per la Finan- 
za pubblica.) a una gestione 
totalmente digitale delle 
proprie attività. 

Tra le modifiche dell'ulti- 
ma ora dovrebbe essere con- 

fermata l'introduzione della 
banca dati unica di tutti i con- 
tratti pubblici, mentre sul 
fronte dei'operativita viene 
confermata, per limitarsi a 
uno dei tanti temi toccati da 
questo decreto legislativo, la 
previsione che tutti i futuri 
pagamenti alla Pa a w s a n o  
per via telematica. 

I1 secondo provvedimento 
Presentato da Brunetta di 
concerto con l'Econo@a\dà 
invece attuazione a qd&etto' 
sugli emolumenti per incari- 
chi pubblici voluto dal vec- 
chio governo Prodi (si veda 
«I1 Sole q Ores di ieri) 

11.regolamentofissa ilpdet- 
to allo stipendiodel primo pre- 
sidente della Cone di cassa- 
zione (circa 274rnila euro lor- 
di I'annoj ma dal calcolo 
dell'erno~umento complessi- 
vo sono escluse le retribuzio- 
ni percepite dalla propria am- 
ministraziune o l'eventuale 
pensione. Infine, tra gli altri 
pr~wedirnenti aii'ordine del 
giorno, la riforma deilagover- 
nance deIke camere di com- 
mercio e il. disegno di legge 
quadro sulle professioni del 
turismo montano, per cui è 
previsto un primo esame. 

D. COL 
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Pd, Bersani 1-ancia la sfida ai suoi 
segretario: alle regionali saremo competitivi dappertutto 

-- - -  . 

DI G M M P ~ R O  DI S ~ w m  un po' da tutti. $eri sl e triltri che in Remonte, ciiri I'ingrtiesu ne agli uomini di ~ i e r  Ferdi- 
qualche soddicl;i;iiinr 11 Pd. JrllflJcici a Y O Y ~ J ~ I O  della candi- nando Casini e di conquistare 

P t.r le m@cinali,dice,il Pd ha detto rivolto a querli di .Area datura di Mercedes Bresso, lo molti delusi dal centro-destra. 
sarà competitivo con i1 democratica che aspnttnno un atrnariu si pruspotta fnvorevo- Un compito al quale De Luca si 
Fdl. Per b politiche, ag- insuccesso alle regiriridi litr Ic Certo, Lombardia e Venoto 8 dehcato con l'aiuto di due Iistc 
giiingr, ci08 per costmi- riaprire il congresso perduto, si resterar.nn a Pdl-Lega 9 tian civiche -De Luca presidente- e 

re un'~1krnat l~a  di governo con presenterh ai nastri di partenza mancano yrunsi problenii in 4~Campania libera* che punt P -  

Idv. Udc e dwe forze, i tempi sa- a frne marzo con buorir speranze Calabria, dove però alla fine ha ranno forte sui succeei ottenuti 
ranno piQ lunghi. Ma nell'atte- di vittoria in molte delle I3 re- finito pcr pr~valere l ' a ~ k a i  pn- nell'amministrazione di Saler. 
sa.Pier Luigi Bersani,segre- gioni contese [ r i  PugIia,la par. marie. Ma t m Campsnia. dove no. Non a caso, nella lista del 
teno del Partito demmatirxi, ha tita e aperta. wsi come nel Lazio il centro-sinistra sconta l'eeplo- sindaco-candidato governatore 
sistemato con cura i pezU sullu la sfida tra h n a t a  Polverini sione dell'emerpenza nfiuti e !I figureranno due assessori comu- 
scacchiera. E con qualche mos- Icentro-destra 1 ed Emma Bu- declino di Antomo Bri~uolinu, che nali. E non mancheranno nelle 
sa non del tutto prevedibile ha m i n o  E m LI ia- Ro-  il segretario dt l  Pd e ccrinvintc di file delle due civiche esponenti 
spiazzato gfi avversari, mtemi m a p a .  'l'dìcnna, . ;tuere conlpiuto un p l t c d o  capo- locali di Pdl e Udc e qualche 
ed esterni. Al punto che ieri, Umhnn, Mnrche Iavom. Con la candidelura del sindaco o ex nindaco di centro- . 
nel corso di una riunione con i e Rssilicata dc- sindaco di Saltirno Vincenzo destra. ol t ra  a irnprenAtor~ ed - 

De Luca, che ;i riuscito a co- esponenti de.lla yvcirt8 civile. il 
aqilsre intorno a sé l'lta- sindafu, inpornma. ha gih una ' 

Ira dci vnlori, l'Alleanze m a c c h e  in grado di compek- 
per  l'Italia di Francesco rc, ha detto II presidenle dagli 

, Rutelli, Sinistra e Li- industriali di Napoli. Gianni 
Iiertà, Verdi, Socialisti Lettieri. (;m, proprib quel Let- 

e anche gli uomini lieri che h o  al dicembre scorso 
del suo acerrimo 11 pramier Silvio Berlusconi 
avversario, ap- avrebbe v o l u h  candidare con 
punto Bassolino. il centro-destra, che nel 2006 
Ora i'aint~izione. 11 Gtnrnule indicava tra i bas- 

considerati  i ~ri l iniani  e che e indagato con 
problemi t r a  ~ ~ L i i i a p e r l a v i c e n d a d e l S e n  
Udc e Pdl.  e park di Salernv. Misteri della 

quella di allar. pul~hcca, o forse no. 
gare la coalizin- 

:- 
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De Magistris: volevo fare il segretario 
Il adelfino~) di Di Pierrc, rli~lir~o: n2sistniic <onfr-ci di Jiie nin jlon nie rie vado 

. .- 

ROMA- «Non mi sento af- p to salire sul paim dopo l'inter- 
fatto uno sconfitto del con- C)a L U G ~  rvnta Dt. Luca. Ma che dove- cadesse a] congresso. tre- 
gresso, il mio intervento è sta- - -- . va fm, contestare le sue bar- do sia colpa di Di Pietro, ma 
to il più applaudito. Voglio i- zeu,ane:, Non pso mica conti- delle resistenze interne. Pren- 

manere nellldv, sono ben sal- nuare a fxc il pm- E p i  si derò la tessera del partito SOIO 
do e convinto. Ma certo, mi rompeva i l  partito. Non m e b -  9~mdo amò una nomina- 
aspettavo r he Antonio Di Pie- be stata una cosa dignitosa La sfida t%Di Pietro e De 

tra mi nominasse segretario o per il congresso: come non lo Magstris ((ma non dramma- 
almeno alto dirigente)). Lascia C stato invitare Ue L u m ~  timiamo, è solo dialettica inttr- 
piu di uno strascico la (molta Nel libro ,*Giustizia e h- n*) è anche suila linea politi- 
di Saiern~i), l'awent0 della re- tere>>, De Magistris non rispar- CX "rimo Si I! aVVkinat0 al 
alplitik nel regno del giusti- mia accuse al p&to, che Pd, il secondo vede Con f f i v 0 ~  

zialisrno e dei rigore etico, lo - schia di diventare h del ter- l'asse con VendoIa e la sinism 
sdogmarnento del male mino- zo millennio». se la prende radicale. «Considero l'idea di 
re (Vincenzo De Luca, rinviato S m f l @  con Massimo Donsdi, capo- una fusione con 2 Pd sbaghta 
due volte a gudkio) in nome earnrflb gmppo Carnem &t ac- - dice De M w b %  - ed è ve- 
della dotta conho i casalesin. cusa di fare «interviste p j c o -  M che c'è unalinea  dive^ an- 
Luigi m non nascon- Con il sindaco di Salerno lo se)^ contro di lui, esposto sul che se pure io considero il Pd 
de la delusione per com'è iui - fronte della lotta antjmafia, ~ t -  un interlocutore privilegiato. 
dato il congresso, anche se sot- Il siidaco Ui Salerno taccaFelice B e l i d o  e ~ i g i  Ma credo che l'archilrave deb- 
tolinea le c<ovazioni» nei suoi Antonio De Luca avrà il gatti (({lo ricordo sonosegreta- ba essere composta da Idv, si- 
confronti e rinnova la speran- sostegno Idu nella sua n o  di Masteiia>i). E attacca chi njstra Pl-e, piazze e 

corsa alla presidenza della fa ala fronda» all'assp ~j Pie- Quel ( ;do che scive SUI SUO 

Carnpania. La decisione tro-De Magistris. &se che do. blog di essersi sveghato <(con 
iildv comr la Dah congressuale è stata assai veva sost-arci ndla presi. un senso di nausea>. e di consi- 

Nel suo libro De Magistris criticata da Und parte del denza al primo e nella segrete- d e ~ e  la nuova linea di Di Pie- 
partito (e da Ma:co ria al secondo. Ora conferma: ~TO 4iiì 5 ~ i ~ i d i 0  politico~ . Le 

accusa il part~to, che Travaglio) a causa dei due e sono disponibile a di- critiche deiia rete sembrano 
<<rischia di diventare la DC ,invii a giudizio del vcatare cegetarin, se 10 aver incrinato il feeling con la 
del teno millennio.> candidato governatore . chiedesse Di Pietro,,. Fintira base. La fi connessione senti- 

non è stato rosi: ,*ensavo ac- mentale con il popolo)), Come 

I'appoggio a De Liica non è sta- ma ripetere Vendola (citando 

di PafiO di ferro con Di : ta una decisione verticistica, 
Pietro. 

Ai congresso si e consuma- 
ta una spaccatura netta, non 
solo culla piUola amara De Lu- 
ca, ma anche sulla politica del- 
le alleanze e sul profilo identi- 
tario dell'ldv. Per Ib pm napo- 
letano la questione morale dc- 
ve restare da  barra portante» 
e m e n t e  dellldv. Per que- 
sto si e scagliato e si scaglia 
contro De Luca: «La gestione 
del caso Campania e stata sba- 
gliata, un'occasione mancata. 
Seniva discontinuità e invece 
Di Piem ha scelto diversamen- 
te. Per onestà'inteliettuaie di- 
co comunyud che per me e 
piu facile parlare cosi: lui ha 
una responsabilità da leader. 
Ma su certe battaglie bisogna 
essere rigorosi. E non e vero 
che cosi si spaventano i rnodc- 
rari: ai Sud, culla legalità, spes- 
so sono d'accordo con Angela 
Napoli, del Pdb. 

Silvana Mura sostiene che 

ma e stata presa ~praticamen- 
te ali'unanimith). Non è anda- 
ta così per De Magstris: <dori 
c'e stata un'acclamazione. Cer- 
to. se si porta uno accusato di 
reati griivi come De Luca a un 
congresso e lui &va, raccon- 
ta. la favoiella che "con me ci 
va in paradiso" e "abbasso i ca- 
salesi", il tutto senza conmd- 
dittorio, e owio che i delegati 
che non ne sanno niente ap- 
plaudono. Ma così si mortifica 
la storia deiilIdv>). 

A De Magistris viene rim- 
proverato di non essere sceso 
in campo in Campania Man- 
canza di coraggio? (<Semmai il 
contrario, usciamo da questo 
provincialismu. Che serietà 
avrei a candidarmi in Campa- 
nia c a lasciare l'Europa dopo 
essere stato votato da mezzo 
milione di cittadini?». Marco 
Travaglio l'accusa di non aver 
attaccato De Luca dai paico ma 
sui  ornal li: <(Le mie critiche 

In CalaMa 
nle- stleanze 
Il no al governatore 

C 

Il governatore uscente 
della Calabria, Aqazio 
Loiero, è stato indagato 
dallo stesso De Magistris. 
Anche se le accuse di 
peculato e truffa sono 
state derubricate in abuso 
d'ufficio. I'ltalia del valori 
non sosterrà la corsa alla 

DlrfmntJ nrl mlttw 
L'ex magistrato di 
Catanzaro non risparmia 
duri attacchi a Donadi, 
Belisano e Ligotti 

Crmsci). Del resto Di Pietro 
ha cambiato rotta: (La prote- 
sta di piazza è una linfa vitale 
ma deve essere tradotta nelle 
ictituzionis. A unire i due ex 
magistrati c e  ancora la Cala- 
bria, dove candidano Pippo 
Cailipo. il Pd domenica va alie 
primarie e dovrebbe incorona- 
re Agizio hiem. De Magistris 
da prn ha indagato Loiero. Ma 
l'inchiesta traballa. Le a c d s e  
di pecuIato e tnrffa sono state 
appena derubricate in abuso 
d'ufficio. E venerdì i1 Py deci- 
derà se procedere o meno per 
concussione. 

Alessandro Troeino 

L le ho esternate in tutte le sedi. riconferma del presidente C *IP*3CU'Im,L U Z m , I I .  

Secondo Travagljo sarei dovu- democratico 6- , 

L 
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Ritaglio stampa ad uso cscIusivo dei desrinatario, non riproducibile. 
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